

# ¿SUPO NOOOO?



**ENVÍA TUS COMENTARIOS AL**

 **+57 (316) 632 86 55**

## **MUCHO AFÁN, AHORA QUIERE PAPELETA**

Supimos que el presidente **Gustavo Petro** pretende insertar en las próximas elecciones al congreso, una papeleta para que los ciudadanos decidan si quieren que se realice una Asamblea Nacional Constituyente. **El movimiento político que pretende el Petrismo es abiertamente ilegal y sin dudas el anuncio es un nuevo paso en falso del primer mandatario de los colombianos. Expertos aseguran que lo que pretende Petro es instalar una nueva cortina de humo, pues es imposible que con su trayectoria política en el congreso de la republica de repente salga con tantas chombonadas constitucionales seguidas.** Si ese es el plan entonces le está funcionando, la opinión publica luce ocupada en los anuncios presidenciales y le ha perdido el foco a lo fundamental. **¡Colombianos, no caigamos más en su juego, el caos del país no da tregua!**

## **LA SEGURIDAD HECHA TRIZAS**

Supimos que **la escalada terrorista de los grupos armados al margen de la ley se tomó sin ninguna limitación la región caribe. Lo que muchos habitantes de este sector del país pensábamos que estaba solo instalado en la zona de influencia del Catatumbo, ya se tomó de lleno departamentos como el Cesar y La Guajira.** La incertidumbre reina en estos territorios, los anuncios oficiales de ambas entidades territoriales denotan una debilidad en la seguridad, gracias a unas fuerzas armadas mermadas en personal capacitado tanto en inteligencia militar como en reacción inmediata. **Se necesita presencia del gobierno nacional para tomar cartas en el asunto, la apatía es evidente desde la Casa de Nariño y todo apunta a motivaciones políticas. Mientras tanto la gente está con la paranoia a millón y no es para menos. ¡Que Dios meta su mano!**



# ¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

## LA FECHA NO ES CASUALIDAD

Supimos que algunas de las hipótesis sobre el atentado que ha conster-nado a todo el territorio guajiro apuntan a que no fue un hecho aislado por parte de la guerrilla del ELN. **Investigaciones preliminares señalan a que este atentado sin escrúpulos que dejó a dos guajiros muertos y a todo un territorio en luto por estas pérdidas humanas tienen motivaciones políticas.** Al parecer no fue una casualidad que justo unos días antes de comenzar la celebración de los 60 años de vida administrativa de La Guajira, suceda este abominable acto de violencia, cuando el departamento y por supuesto el distrito de Riohacha, se han venido preparando para recibir una cantidad importante de turistas en el marco de esta celebración. **Desde el Grupo Editorial OPM, manifestamos nuestro total rechazo a esta escalada de violencia en la región y respaldamos a las entidades territoriales del departamento, que están en la búsqueda permanente de restaurar la identidad del pueblo guajiro.**

## ¿Y LA MESA TÉCNICA?

Supimos que luego **la administración municipal de Barrancas le extendiera la invitación a la Gobernación de La Guajira, para articular esfuerzos en la financiación de un proyecto que le dé solución a la problemática de las inundaciones de los diferentes barrios de la tierra amable, la entidad territorial de orden departamental respondió positivamente e insto a la conformación de una mesa técnica entre ambas entidades, para el diseño de una hoja de ruta efectiva en la ejecución de dicho contrato.** El documento oficial con la solicitud de la mesa técnica ya fue radicado en la alcaldía municipal de Barrancas, a la espera de que esta semana se defina la agenda bilateral para no perderle el tiempo a esta sana iniciativa. **Alcalde Vicente Berardinelli, los barranqueros sensatos le vamos agradecer eternamente los esfuerzos administrativos que se adelanten para la solución definitiva de esta problemática histórica, haga caso omiso a las bodegas de redes sociales, los vulnerables ante los fenómenos ambientales están por encima de cualquier diferencia entre las partes.**



# LOS @ EN #TENDENCIA

**Cathy Juvinao** @CathyJuvinao

Tuve que citar a @agaviriau: la propuesta de 'papeleta' constituyente parece una idea de Cantinflas con Montealegre.

Da risa, pero a la vez susto: Petro está tan desesperado por encontrar una estrategia electoral que ya uno no sabe hasta dónde pueda llegar.

No es capaz de por lo menos un día tener una agenda tranquila, de darse el tiempo de celebrar sus propios triunfos como la reforma laboral, por ejemplo. No: Petro no sabe sobrevivir en la tranquilidad ni como gobernante sensato.

Solo le sirve es el caos. Es adicto a la confrontación.

**Miller Soto** @millersoto

Yo también estoy por creer que todo esto de peleas con el Congreso, consulta popular, constituyente, papeleta, etc., es puro parapeto para que nos centremos en lo que supuestamente planean y no en lo que realmente están haciendo.

Lo están destruyendo todo.

7:58 p.m. · 20/06/25 · 26,5k visualizaciones

91 1k 2,2k 9

**María Fernanda Cabal** @MariaFdaCabal

Petro no sueñe con intentos de golpe de Estado. Esta absurda propuesta de convocar una Asamblea Constituyente por medio de una papeleta en elecciones no es más que un intento más de eludir la Constitución y concentrar poder.

En la democracia colombiana las reglas están claras: se requieren los cauces legislativos, control de las Cortes y amplio respaldo ciudadano. No permitiremos que se diluya el Estado de derecho bajo eslóganes populistas.

W Radio Colombia @WRadioColombia

#Atención | El presidente Petro aseguró que será entregada una papeleta

**Jorge Enrique Robledo** @JERobledo

Es un descarado cañazo -engaño- de @petrogustavo hablar de Constituyente. Porque si NO tiene fuerza suficiente en el Congreso para aprobar ni el menor cambio a la Constitución, menos la tiene para convocar a una asamblea constituyente. Fraude!!!



## LA DECLARACIÓN

**Sergio Fajardo**  
Precandidato Presidencial

"El presidente Petro renunció a gobernar hace rato. Su incapacidad para construir soluciones a los retos del país la reemplaza con una excusa repetida: "no me dejan". Esta semana irrespetó y humilló a todos sus ministros, y para rematar, cierra con otra perla fruto de su delirio: proponer una asamblea constituyente... ¡para el próximo gobierno! Peor, imposible. Su "propuesta" es inconstitucional, innecesaria, inconveniente y profundamente dañina. El caos y el desgobierno, en su máxima expresión"



## PARA NUNCA OLVIDAR

Estados Unidos bombardeó Irán

"Trump postea que han completado un "muy exitoso ataque" sobre tres sitios nucleares, incluyendo Fordo, Natanz y Esfahan. Informa que los aviones ya salieron de espacio aéreo iraní y van "seguros camino a casa". Dice que "ahora es el tiempo para la paz"."

